

PONTCHARRA

Les collégiens ont nettoyé leur établissement



Les élèves ont été attirés par l'opération.

Vendredi 22 septembre, le principal-adjoint Théophile Gandin et le principal Jean-Luc Lespine ont encadré les collégiens volontaires dans un nettoyage de leur établissement. Les élèves se sont précipités vers le stand installé au moment de la récréation, même ceux qui devaient repartir en cours, ce qui leur a valu une remarque. Jean-Luc Lespine a accompagné des élèves pour nettoyer à l'extérieur. Le bilan était positif : « Nous n'avons pas rempli le poisson prêté par Saint-Maximin mais ce n'était pas le but », a commenté Théophile Gandin. « Environ 50 élèves et 4 adultes ont participé. On renouvellera cette opération une ou deux fois dans l'année. »